

La fête de la Cubanité commence aujourd'hui à Bayamo



La Havane, 17 oct. (RHC).- La fête de la Cubanité commence aujourd'hui à Bayamo. Cette ville, la capitale de la province de Granma, a le privilège d'avoir entonné pour la première fois dans l'histoire, l'hymne national le 20 octobre 1868, dix jours après le début de la première guerre pour l'indépendance de la couronne espagnole.

Le 20 octobre a été ainsi proclamé la journée de la culture cubaine et la province de Granma organise tous les ans des journées de manifestations culturelles pour rehausser les valeurs de notre culture.

Le programme de la fête de la cubanité comprend des spectacles de musique, de théâtre, de danse et de cinéma, la présentation de livres d'auteurs cubains, le vernissage d'expositions d'arts plastiques et des expositions de photos.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/174184-la-fete-de-la-cubanite-commence-aujourd'hui-a-bayamo>



Radio Habana Cuba